

Notre Assemblée générale annuelle s'est déroulée le samedi 13 janvier 2018 au Cercle espagnol de Brest, en présence de 21 membres et deux invités, six membres avaient donné procuration.

Cette Assemblée générale a été nourrie de beaucoup d'échanges sur le bilan de l'année écoulée et sur le futur de nos actions. Après quelques mots d'accueil de Hugues, notre président, Jean notre secrétaire est revenu sur le rapport d'activité 2017, le rapport financier et comptable a été présenté par Claudine, notre trésorière.

Le rapport d'orientation 2018 est revenu sur les projets et réalisations programmés, une feuille de route riche et ambitieuse pour cette année 2018, qui témoigne de la vitalité de notre association pour « connaître, faire connaître et reconnaître » la mémoire de l'exil républicain espagnol dans le Finistère. Il nous appartiendra de maintenir cet esprit pour préparer nos actions futures dans le cadre de la commémoration de *la Retirada* en 2019...

Les élections au CA et au Bureau ont permis à Cathie d'être élue Secrétaire de notre association, Jean est élu vice-président, Hugues et Claudine restent dans leur fonction au bureau: président et trésorière.

Le verre de l'amitié clôturait cette assemblée générale.

Compte-rendu de l'Assemblée Générale :

PVAG2018 pdf